

Acuerdos tomados en la última Junta de Facultad, celebrada el 24 de marzo de 2017:

- 1) Aprobar el acta de la sesión anterior (16-12-2016).
- 2) Aprobar la siguiente propuesta sobre las normas mínimas a aplicar en caso de solicitud de tribunal de compensación:
Dejan de tener validez las normas mínimas a aplicar en el caso de las solicitudes de tribunal de compensación aprobadas en Junta de Facultad el 03-11-2015 y se solicita a los Comités de Titulación de todos los Grados que se imparten en la Facultad la elaboración de un documento con los criterios que el Comité de Grado crea convenientes para asesorar a los tribunales de compensación de su Grado.
- 3) No aprobar la propuesta de modificación de los precios de la cafetería.
- 4) Enviar escrito a la Vicerrectora de Planificación Estratégica y Calidad solicitando aumentar la velocidad de transmisión de la fibra óptica en la Facultad.
- 5) Ratificar los acuerdos de la Comisión de Asuntos Económicos celebrada el 17 de marzo en la que se aprobó la Memoria Económica del año 2016.
- 6) Ratificar el acuerdo de la Comisión de Prácticas Externas celebrada el 19 de enero sobre una solicitud de reconocimiento académico.